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令和２年度定期監査等結果（意見）に対する措置状況を、地方自治法第 199 条第
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定期監査等結果に対する措置状況

【情報戦略局】

【資産経営部】

【環境生活部】

【健康福祉部】

所管課等 監査結果（意見） 措 置 状 況

文化政策課

（機構改革

により教育

委員会事務

局から移管）

（１）同一施設の屋根の修繕業務に

ついて、同じ時期に実施しているに

も関わらず、２件の業務として実施

している事例があった。１件の契約

とすることで、事務作業の効率化や

費用の削減につながらないか検討

いただきたい。

「措置済み」

修繕業務の発注時に、契約の集約化、効

率化を図るよう心掛けます。

所管課等 監査結果（意見） 措 置 状 況

資産経営課 （１）統合に伴い閉校となった

学校の運動場及び体育館の使用

について、目的外使用許可の取

扱いとして要綱に定め対応して

いるが、使用料については条例

で定めるべきであると考えるの

で検討いただきたい。

「検討中」

統合に伴い閉校となった学校の利活用

方法について、法人、個人、地元団体等と

話し合いを行っています。

今後、利活用方法について方針が決まっ

た後に条例化等を検討していきます。

所管課等 監査結果（意見） 措 置 状 況

戸籍住民課

支所

（１）会計年度任用職員制度の

開始により、支所長が一人で勤

務する時間帯がある。勤務体制

や支所の開所時間の見直しが必

要と考えるが、検討いただきた

い。

「措置済み」

会計年度職員が休暇取得する日は、出勤

している会計年度任用職員を時間外対応

にして、支所長の一人勤務時間帯を解消し

ています。

所管課等 監査結果（意見） 措 置 状 況

保育課 （１）社会福祉法人一宇郷福祉会

が運営するみどり保育園に対して

児童送迎バス負担金を覚書に基づ

き交付しているが、本負担金の算

定基準は要綱等で規定するべきで

「実施中」

児童送迎バス負担金に関する覚書につ

いて、締結から約 30 年が経過し、現状と

合わない内容が含まれることから、内容の

見直しを行い、令和 4年 4月 1 日に新たに
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【産業観光部】

【都市整備部】

あると考える。覚書の内容の見直

しについても検討いただきたい。

「辺地にある保育所の児童送迎に関する

覚書」を法人と締結するよう予定していま

す。

なお、負担金額については、毎年度当初

に、市と法人で事業に要する経費の協議を

行い、負担額を決定しています。

（２）公立保育所の定員は施設面積

に応じて設定されているが、一部の

保育所でその定員と利用者数の差

が大きいところがある。実情に合わ

せた定員の見直しを検討いただき

たい。

（３）公立保育所の一部に公用

車が配置されているが、偏りの

ないよう適正な配置を検討いた

だきたい。

「実施中」

保育所の定員については、子ども・子育

て支援事業計画におけるサービスの見込

み量をふまえて、検討を行っていきます。

「実施中」

令和３年１月から、きらら館に公用車を

配置しました。使用率を考慮しながら、そ

の他の園についても配置を検討していき

ます。

所管課等 監査結果（意見） 措 置 状 況

観光振興課 （１）飲食店・宿泊施設応援事業と

して、クラウドファンディングを活

用したプレミアム付き応援券を発

行しており、対象となる店舗が閉店

した際に支援金（寄附金）を他の

店舗に振り替えている。事業の目的

は理解できるが、そのような措置は

制度に沿っていないように思われ

るので、今後同様の事業に取り組ま

れる場合には、支援者に対して制度

の説明を十分に行い、進めていただ

きたい。

「措置済み」

本事業は、応援を契機とした本市への来

訪促進を目的の一つとして実施したこと

もあり、共同事業の相手方である（公社）

伊勢市観光協会と事前協議のうえで対応

したところです。

現在のところ、同様の事業の具体的な予

定はございませんが、事業実施の際には、

事業の内容や趣旨について、十分な説明を

行い進めてまいります。

所管課等 監査結果（意見） 措 置 状 況
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【教育委員会事務局】

住宅政策課 （１）民法改正により契約書に極度

額の明記が必須となったが、極度額

の基準は要綱等で規定すべきであ

ると考えるので検討いただきたい。

「検討中」

令和3年度中に市営住宅管理条例施行規

則等へ記載する方向で検討しています。

所管課等 監査結果（意見） 措 置 状 況

教育総務課 （１）同一施設における修繕業務に

ついて、同じ時期に同様の設備を修

繕しているにも関わらず、２件の業

務として実施している事例があっ

た。１件の契約とすることで、事

務作業の効率化や費用の削減につ

ながらないか検討いただきたい。

「措置済み」

修繕業務について、適正な事務及び経理

処理を行いつつ、効率化を図るように今後

も進めていきます。

学校教育課 （１）伊勢薬剤師会に委託した、学

校における飲料水の水質検査にお

いて、日常点検の実施及びその記録

の保管状況が不適とされている事

例があった。日常点検は努力義務で

あり、その実施状況は学校により

様々である。全校での実施を検討い

ただきたい。

「措置済み」

日常点検についてはすべての学校で実

施していますが、一部の学校で不適となっ

たのは、日常点検の記録が保存されていな

かったためであり、今後は、検査員の助言

に基づき記録を保管するよう全校に指導

しました。

スポーツ課 （１）スポーツクラブ等の団体に対

して負担金を支出しているが、当該

金額の算定基準を要綱等で規定す

るべきであると考える。検討いただ

きたい。

「実施中」

各種スポーツ団体への負担金算出根拠

については、交付基準を定めるため整理し

ているところです。


